

Colombia

Ecopetrol se pronuncia sobre el escándalo de robo a la compañía

Jue, 27/07/2023 - 17:22

Las investigaciones continúan para esclarecer los hurtos que ha tenido la compañía.



Créditos: Archivo particular

Frente a las investigaciones que se vienen adelantando debido a las denuncias que se han registrado por hurtos de petróleo, la multinacional se pronuncia. En primera medida, **Ecopetrol** ya se encuentra trabajando en conjunto con los investigadores para identificar a los culpables en **hechos de hurtos, atentados e instalaciones ilícitas**.

Con estos seguimientos, **Ecopetrol** lanzó un comunicado a la opinión pública en el que establece los detalles de las afectaciones que presentaron y los pasos a seguir que se mantendrán de la mano con las autoridades, aclarando en principio que ningún funcionario de esa empresa estaría inmerso en el escándalo.

Lea también: Militares son capturados por presunta red de corrupción

“Desde el año pasado, **Ecopetrol** dio por terminada la relación comercial con la única empresa involucrada en la operación ‘Bunkering Imperio’ con la que tenía contratos. Adicionalmente contrató una reconocida firma internacional que luego de adelantar las verificaciones **no encontró indicios sobre la participación de funcionarios del Grupo Ecopetrol** en estos actos ilícitos”, anunció la compañía.

Así mismo, se destacó que **Ecopetrol**, Cenit y el Oleoducto de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal. Además, ninguna de las personas vinculadas a esta investigación son funcionarios del grupo **Ecopetrol**.

Robo a **Ecopetrol**:

El millonario robo a **Ecopetrol**, escándalo que se ha bautizado como “Bunkering Imperio”, deja a su paso una lista de empresarios, compañías y funcionarios salpicados en el que sería uno de los más grandes entramados criminales de la historia reciente colombiana. Una alianza entre grupos armados y el sector empresarial que habría afectado a **Ecopetrol** por cerca de 60 mil millones de pesos.

Se trata de una red en la que participó el ELN, quien tenía la responsabilidad de robar crudo de **Ecopetrol** a través de válvulas clandestinas en diversos oleoductos del país, principalmente el de Caño Limón Coveñas. Dicho crudo, presuntamente era extraído por esta guerrilla y transportado en camiones cisterna, para luego ser mezclado con crudo de Venezuela y darle apariencia de legalidad.

Además: Odebrecht: Se aplaza imputación de cargos a funcionarios de la ANI

Esta red criminal habría creado todo un sistema de negocios con el que llegó a exportar crudo a Asia, Europa y Singapur en buques de bandera panameña e incluso revender el crudo ilegal a **Ecopetrol**, la principal empresa de hidrocarburos de Colombia. Misma que se declaró como víctima en este proceso que tiene al menos a 17 empresarios reconocidos contra las cuerdas y que empezó desde hace dos años bajo la presidencia de Felipe Bayón.

Más Colombia

- + **Ecopetrol** se pronuncia sobre el escándalo de robo a la compañía
- + Militares son capturados por presunta red de corrupción
- + MinComercio tilda de exitosa la reapertura de frontera con Venezuela
- + Colombia y Ecuador firmaron acuerdo para combatir narcotráfico en frontera



Más KienyKe

Política

Caso Carlos Pizarro: María José Pizarro denuncia dilaciones de la Fiscalía



La senadora denunció pocos avances en las investigaciones a más de 30 años del magnicidio del candidato presidencial.

Tendencias

La Comuna 13 de Medellín se vestirá de moda en el cierre de Colombiamoda 2023



La Comuna 13 es uno de los territorios más importantes con vacación textil de Medellín, por lo que recibirá el desfile de modas "DesfilArte", el próximo 28 de julio, a las 2:00 p.m.

Marketing +

¡Muy colombiano! Este es el nuevo lanzamiento de Bon Yurt y Ramo



Este co-branding se da como resultado de la alianza entre Bon Yurt y Kellogg's además del impacto que ha tenido el cereal de Kellogg's con sabor a Chocoramo, que en tan solo cinco meses ha superado los pronósticos de venta y distribución.

Política

El posible candidato de Vargas Lleras para la Alcaldía de Bogotá



La colectividad de Cambio Radical anunció que el sábado inscribirá formalmente a su candidato a la Alcaldía de Bogotá. Conozca de quién se trata.

Kien Opina



Jue, 27/07/2023 - 09:13

Salvemos la OEA

Por: Mario Huertas



Jue, 27/07/2023 - 09:08

La ruralidad no aparece en la conversación urbana ni en la voz de los candidatos

Por: Enrique Herrera



Jue, 27/07/2023 - 09:01

"Recordando a mi Madre: Un Homenaje a los Héroes Invisibles"

Por: Andrés Santamaría Garrido



Jue, 27/07/2023 - 08:54

Comercio y MiPymes, a merced de los criminales

Por: Liliana Bitar Castilla

¿Quiere recibir las últimas noticias?

Subscribirse

[Pate con Nosotros](#)